フォレストニュース

植林が地球を救う 平成29年(2017)11月10日

No. 119 発行 高津啓洋

11月4日、川崎市の大山街道 ふるさと館で1日セミナーが行 われました。

高津理事長が「地球環境問題 の今とその方策」をテーマとし て、講義がありました。そのなる かで、NPO発足と地域を巻き込 んだ植樹活動の歴史を話しまし た。初めに、調布の支部、湘南支 部、長野支部、名古屋支部、北関 東支部、千葉支部、船橋支部、愛 媛支部等を設立し、宮脇昭先生の 方式で津波被害を防ぐ植林による 防潮堤造りを推進。

また、未来に植樹活動を残すた めに親子でできる環境問題に対し て親子セミナーで勉強しました。

レダではニームが日陰を作り、 立派な森をつくっています。

今までに、国内で11,039本パラ



グアイに81,389本で合計92,429本 を植えてきました。















レダは夏を迎え、高温の中木々 がすくすくと育っています。① パラトードの花 ②プリメリア の花 ③マンゴーが成長中 ④ セミナーハウスのブーゲンビリ アの手入れをする、坂口松三郎 さん ⑤ルネさんのポット苗づ < n.

2018年カレンダー配布中

青年奉仕隊が州都オリンポ市に、 10年前に植えたニームの木に感動。 今回も頑張った姿が見えます。





「お知らせ」カレンダーを配布中です。1部200円でお願いしています。

フォレストニュース

植林が地球を救う 平成29年(2017)11月10日

No. 119 発行 高津啓洋

11月4日、川崎市の大山街道 ふるさと館で1日セミナーが行 われました。

高津理事長が「地球環境問題 の今とその方策」をテーマとし て、講義がありました。そのなる かで、NPO発足と地域を巻き込 んだ植樹活動の歴史を話しまし た。初めに、調布の支部、湘南支 部、長野支部、名古屋支部、北関 東支部、千葉支部、船橋支部、愛 媛支部等を設立し、宮脇昭先生の 方式で津波被害を防ぐ植林による 防潮堤造りを推進。

また、未来に植樹活動を残すた めに親子でできる環境問題に対し て親子セミナーで勉強しました。

レダではニームが日陰を作り、 立派な森をつくっています。

今までに、国内で11,039本パラ



グアイに81,389本で合計92,429本 を植えてきました。















レダは夏を迎え、高温の中木々 がすくすくと育っています。① パラトードの花 ②プリメリア の花 ③マンゴーが成長中 ④ セミナーハウスのブーゲンビリ アの手入れをする、坂口松三郎 さん ⑤ルネさんのポット苗づ < n.

2018年カレンダー配布中

青年奉仕隊が州都オリンポ市に、 10年前に植えたニームの木に感動。 今回も頑張った姿が見えます。





「お知らせ」カレンダーを配布中です。1部200円でお願いしています。